

Skoda-Chef Maier überreicht Trophäe an wertvollsten Eishockey-Spieler

Am Sonntag, 20. Mai 2018, steigt in der dänischen Hauptstadt Kopenhagen das Finale der 87. IIHF Eishockey-Weltmeisterschaft 2018. Skoda Auto-Vorstandsvorsitzender Bernhard Maier wird anschließend die Trophäe für den ‚Most Valuable Player‘ an den wichtigsten Spieler der Weltmeisterschaft überreichen. Die begehrte Glasskulptur wurde gestaltet vom Skoda-Design und greift kristalline Elemente der für Tschechien typischen Glaskunst auf.
(ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Skoda-Design entwirft Trophäe für den ‚Most Valuable Player‘ der IIHF Eishockey-Weltmeisterschaft 2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Skoda